



新野小学校 学校だより

# にいのっ子だより



進んで学ぶ

やさしい心

じょうぶな体

だいすき新野

## 1年生を迎える会がありました

新年度、新学期を迎えて1週間後の12日(月)の3校時に体育館で「1年生を迎える会」が行われました。1年生の入学をお祝いすると同時に、早く学校生活に慣れ、たくさんの友だちをつくるよい機会として児童会が主催して行いました。2～6年生と先生たちが花道を作って1年生を体育館の中に招き入れ、児童会長から1年生に向けて歓迎の言葉の発表がありました。



声を出さずに縦割り班の仲間さがしから始まり、レクリエーションとして「しっぽとり」、「猛獣狩りに行こうよ」、「ハンカチ落とし」を楽しみました。



レクの後には1年生が一人一人マイクを持ってお礼の言葉を述べました。校長先生からは素敵な迎える会だったとお話をいただき、最後に1年生が花道を退場していきました。この会を機会に、1年生が上級生達と仲良く遊ぶ姿が増え、学校が更に活気づいてきました。

## 第1回避難訓練を行いました

16日(金)の2校時に阿南消防署の方をお迎えし、第1回目の避難訓練を行いました。災害はいつどこで起こるか分かりません。今回は火災発生を想定して避難の基本の訓練を行い、緊急事態に対処できる心構えを養うと共に、秩序ある早期避難を行うことを目的として行いました。



この日は外が雨模様だったので、体育館への避難としました。全校児童、職員が真剣に迅速に避難できたことを消防署の方に褒めていただきました。今後も備えを大切にしていきます。

# 交通安全教室・第1回児童総会

20日(火)の2～3校時に交通安全教室がありました。阿南警察署生活安全課、安全協会新野支部長、地域交通安全活動推進委員の3名に来ていただき、道路の正しい歩行の仕方と自転車の乗り方を教えていただきました。町内の道路と校庭の両方を活用して行いました。



同日の5時間目にミーティングルームで第1回児童総会を行いました。総会では今年度の児童会目標と各委員会の年間計画の説明が行われ、積極的な意見・要望も出されました。



充実した話し合いが行われ、この日から改めて児童会活動が始まりました。今年度の児童会目標「いじめ0(ゼロ) きれいで気持ちいい だいすき新野」が達成される活動を期待しています。

## 第1回授業参観に参加していただきありがとうございました

今年度第1回目の授業参観が23日(金)に行われました。まだ、コロナ禍でありますので、授業参観については保護者のみの短時間での参加とさせていただきます。授業参観後は学年PTAを行い、学校や家での児童の様子を意見交換したり年間の見通しを持ったりすることができました。4校時の校長講話にも多くの保護者の方々に参加していただきありがとうございました。



### <連絡>

・明日から連休(ゴールデンウィーク)になりますが、子どもたちが健康で安全な学校生活が送れるよう、別紙「新型コロナウイルス感染拡大防止の対応について」を配布しました。表裏をよく読んで熟知していただき、お子様の指導や今後の対応をお願いします。



## の主な予定

6日(木) 児童会②  
7日(金) 給食指導 全校田植え  
10日(月) 読書週間(～14日)  
11日(火) 視・聴力検査 検尿② クラブ①  
13日(木) ふれあい号 読み聞かせ(先生)  
17日(月) 町6年交流会①  
18日(火) フッ素塗布① 児童会③  
19日(水) 町5年交流会①  
20日(木) 読み聞かせ 血液検査

21日(金) 心電図検査(1・4年)  
24日(月) 防災訓練(引き渡し) なかよし週間(～28日)  
25日(火) 眼科健診(1・4年) クラブ②③  
26日(水) 児童集会  
27日(木) 全国学力状況調査  
28日(金) わかば会食  
29日(土) PTA環境整備作業  
30日(日) PTA環境整備作業予備日

本校ホームページもご覧ください

<http://niinoes.eek.jp/wp/>

